



## TC Énergie et les relations avec les Autochtones.

TC Énergie entretient un dialogue avec les groupes autochtones depuis plus de 40 ans. Nous reconnaissons les groupes autochtones comme des ayants droit qui ont un lien distinct avec la terre. Nous reconnaissons que nos activités peuvent avoir une incidence tangible sur ces groupes.

L'équipe des relations avec les Autochtones de TC Énergie collabore avec les groupes autochtones potentiellement touchés en début de processus pour comprendre leurs intérêts, cerner les occasions, répondre à leurs préoccupations et faciliter leur participation à nos projets. Grâce à la collaboration et une communication ouverte avec les groupes autochtones, nous nous efforçons de gagner leur respect et leur confiance pour établir et développer des relations positives à long terme.

*Nous nous efforçons d'améliorer  
continuellement nos pratiques en matière  
d'engagement grâce à la communication  
et à la collaboration continues avec les  
peuples autochtones.*

## Nos principes directeurs.

La politique, la stratégie et les principes directeurs de TC Énergie en matière de relations avec les Autochtones éclairent notre travail avec les groupes autochtones.

### **Les principes directeurs suivants guident nos activités d'engagement avec les groupes autochtones :**

- Reconnaître le lien unique que les peuples autochtones ont avec la terre et leur gouvernance communautaire.
- Assurer un engagement significatif et respectueux auprès des groupes autochtones, le plus tôt possible, au moyen d'une approche fondée sur des principes.
- Parvenir à une certitude réglementaire au moyen d'une approche pragmatique dans la province ou le territoire où nous construisons ou exploitons des installations.
- Élaborer des stratégies de projet novatrices qui reflètent un engagement et des résultats réglementaires justifiables, commercialement raisonnables et dirigés par les collectivités.